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令和４年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 台湾有事による沖縄の再戦場化(捨て石)に反対すべきこと 

（１）バイデン大統領による台湾有事の際の軍事的防衛発言は、

私たちに大きなショックを与えた。沖縄は、再び戦場になら

ないというのが多くの村民の決意だと考えます。 

     村長はこの発言をどう受け止めているのか。反対表明をすべ

きではないか。 

 

２ 村立図書館の民営化は、慎重に対応すべきではないか 

（１）全国的経験の選書問題、高架問題、職員力量問題等は、どう

克服されたと考えるか。 

（２）民間の収益施設は、どういうものになるか。 

（３）民間事業者の利潤追求第一の経営と、公共施設の使命との相

違、対立をどう克服されると考えるか。 

 

３ 安定型産業廃棄物処理場拡張計画への村長の同意書は、撤回す

べきではないか 

（１）村長は、村道「波平・都屋線」の保護と安全性の確保をどう

考えているか。 

（２）処理場に関わる有害物質の排除等についてどう考えている

か。 

（３）安定型産業廃棄物処理場については、廃止の声が強まってき 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

たが、村長はどう考えているか。  

４ 高志保外人住宅跡(高 1523-1〜1527-1、「大協建設」北)生活道路

を整備すべきこと。 

（１）路面、排水路等の整備が必要と考えるがどうか。 

（２）村内外人住宅跡生活道路の整備実績は、どうなっているか。 

（３）今後の計画をどう考えているか。 

 

５ ウォーキング道路ゴムシート改修と追加拡張すべきことについ

て 

（１）2021 年６月議会での平和の森球場シートの改修についての

答弁は、「整備は調整する」と言うものでしたが、その後どう

なったのか。 

（２）利用者の皆さんからは、「楚辺・座喜味線」北口から「読中

周辺」「平和の森球場」への道路にもシートが必要だと言う声

があがっている。今後の計画はどうなっているか。 

（３）また、「楚辺・座喜味線」交差点へは、街灯も必要です。計

画はどうなっているか。 

 

６ 儀間地域への地域猫対策を強化すべきこと 

（１）「儀間不動」から「永魂の塔」辺りを中心とする一帯の、地

域猫の実態をどう認識しているか。 

（２）村としての対策をどう考えているか。 

（３）村内での行政、ボランティア団体、地域の皆さんの共同対処

箇所は何か所あるか。今後の村の計画をどう考えているか。 

 

７ 県道 12号線座喜味ナーカヌカー地域(「ココ動物病院」南)での

ボーリング調査と今後の対応策について 

（１）４月中旬の調査内容と結果は、どういうものか。 

（２）今後の改善内容と計画は、どうなっているか。 

 



 


